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Представители общественных и региональных организаций искали пути решения этнических проблем
 | Фото Елены Ромайкиной

Варвара Шестакова

центральной биб
лиотеке прошёл 
«круглый стол», 
по межнациональ
ному взаимодей
ствию в Коркин

ском округе. Представители 
общественных и региональ
ных организаций собрались, 
чтобы обсудить пути решения 
«цыганской проблемы». В 
нём также участвовали испол
няющий полномочия главы 
округа Александр Орёл, пер
вый заместитель председате
ля комитета Государственной 
Думы по просвещению Яна 
Лантратова, начальник отде

ла профилактики и противо
действия экстремизму пра
вительства области Анатолий 
Долгополов и руководитель 
следственного отдела города 
Коркино Евгений Меркулов. 

Ситуация в Коркино послу
жила поводом для обсуж
дения проблемы в других 
регионах. Как сделать так, 
чтобы на Руси всем жилось 
хорошо? У этого вопроса нет 
однозначного ответа, и в гло
бальном смысле его решить 
можно только на федераль
ном уровне. Однако в нашем 
муниципалитете власти и 
правоохранительные органы 
делают всё, чтобы не допус
тить повторения конфликта.

Настоятель храма святых 
апостолов Петра и Павла отец 

Игорь Шестаков предложил 
с помощью церкви и общест
венных организаций доносить 
до цыганской диас поры, что 
в России не позволительно 
жить по законам общины. 

– Среди наших прихожан 
есть четыре цыганские се
мьи – воспитанные, постоян
но ходят на службы, испове
дуются, с ними проблем нет. 
Но когда в церковные празд
ники в храм приходит почти 
весь табор, другие чувствуют 
себя ущемлёнными и просят 
их урезонить, – рассказывает 
протоиерей.

Другой представитель духо
венства, глава мусульманской 
мечети Шагид Шайхутдинов 
поделился опытом – он ведёт 
беседы с прихожанами, чтобы 
они не совершали необдуман
ных поступков, дабы не бро
сать тень на свой народ. 

Председатель совета ветера
нов Валерий Кальянов убеж
дён, что необходимо воспиты

Общественные волнения, произошедшие в Коркино 
24 октября после трагических событий, и мирное 
проживание коренных жителей с некоторыми этни-
ческими группами остаются под пристальным кон-
тролем властей и органов правопорядка.
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Вызов приняли!

Юлия Красильникова, Константин Глухов и Екатерина Халеева (слева 
направо) с медалями международного турнира

В Нальчике завершился десятый международный 
турнир по дзюдо «Кубок вызова» физкультурно-
спортивного общества «Локомотив» по дзюдо. На 
юбилейные соревнования среди девочек и мальчи-
ков 2011–2012 и 2013–2014 годов рождения приеха-
ли рекордные 1054 участника из России, Казахстана, 
Узбекистана, Таджикистана, Кыргызстана, Азербайд-
жана, Армении и Беларуси. 

Юрий Добровольский

Среди них воспитанники 
окружной спортивной шко
лы единоборств и ФОКа Кор
кино! В течение двух дней 
на татами спорткомплекса 
«Гладиатор» шли поединки. 

вать детей со школьной ска
мьи, настаивать на продолже
нии обучения до получения 
аттестата и параллельно внед
рять моральные ценности и 
правила, по которым нужно 
жить в нашей стране. А пред
седатель общественной пала
ты Юрий Войченко сообщил, 
что у них есть одно вакантное 
место: «Мы готовы принять в 
свои ряды авторитетного че
ловека из цыганской диаспо
ры, чтобы совместно решать 
возникающие проблемы».

Атаман местной общины ка
заков Денис Ермолаев настро
ен не столь оптимистично: 

– О какой социализации 
может идти речь, когда они 
нигде не работают, не платят 
налоги, зато получают все 
льготы, социальные выплаты, 
пенсии, промышляют мошен
ничеством, наркоторговлей? 
Девочки рожают в юном воз
расте, многие сразу отказы
ваются от младенцев, их усы
новляют бабушки, получая 
за это выплаты. Они все по
головно ездят на машинах – 
откуда у них водительское 
удостоверение, если они не 
умеют читать и расписывают
ся крестиком? Пытался нала
дить с ними связь, приглашал 
к себе, но ответ один: мы не 
станем жить по вашим прави
лам, у нас своя власть.

Член «Боевого братства» 
Сергей Завьялов, который во 
время случившегося инци
дента находился в зоне СВО, 
рассказал, как наши защитни
ки отнеслись к происходяще
му в Коркино.

– «За ленточкой» есть люди 
всех национальностей, цыган 
не встречал. У наших парней, 
защищающих Родину, здесь 
жёны, дети, матери, сёстры. 
Получается, пока мужчины 
воюют, их родные в тылу 
не в безопасности. Узнав о 
зверском убийстве молодой 
женщины, они были в ярос

ти. Проблему, назреваю щую 
годами, необходимо ре
шить радикально и быст ро, 
пока бойцы не вернулись с 
фронта. Чтобы не допустить 
повторения общественных 
волнений, нужно донести до 
диаспоры, как они должны 
себя вести, чтобы не накли
кать беду, – объяснил Сергей 
Александрович. 

Активисты общественных 
организаций «Русская общи
на», «Северный человек» и 
«Боевое братство» предло
жили создать дружины для 
охраны общественного по
рядка. В Коркино уже есть 
добровольные дружины, 
работающие с полицейски
ми. Усиление помощниками  
приветствуется. 

Александр Орёл заверил, 
что ситуацию в Коркино кон
тролируют правоохранитель
ные органы, готовые отреаги
ровать на любое обращение 
жителей в течение десяти ми
нут. И пока не разрешится эта 
проблема, усиленный режим 
будет действовать.

– Сейчас проводим анализ 
системы видеонаблюдения 
«Безопасный город», ско
ро мы получим экспертную 
оценку, как её модернизи
ровать – сколько ещё необ
ходимо камер, где их уста
новить, чтобы в городе стало 
спокойнее. Также будем за
ниматься освещением улиц 
и общественных мест. Раду
ет, что у нас есть активис ты,  
готовые патрулировать рай
оны, главное, чтобы всё 
было на законных осно
ваниях. Для этого нужно 
скооперироваться  с поли
цейскими. Проблемы, на
копленные годами, за один 
день не решить, но мы бу
дем делать всё возмож
ное, – подытожил Александр  
Евгеньевич.

Завершая «круглый стол», 
Яна Лантратова предложила 
создать общественный совет 
для сбора предложений кор
кинцев по совершенствова
нию федерального законода
тельства в сфере регулирова
ния межнациональных отно
шений. Их проанализируют и 
передадут в Государственную 
Думу.

кунд до окончания схватки 
наша дзюдоистка вела в счё
те, однако затем допустила 
ошибку. А Юля – в полуфи
нале (третье место).

Затем на татами вышли ещё 
два коркинца – Александр 
Резванов и Игорь Чайчук. 
Парни успешно прошли два 
первых круга, а затем син
хронно вылетели в третьем. 
Впрочем, конкуренция была 
просто  сумасшедшей!

В суперфинале, а он состо
ится в январе будущего года 
в Москве, выступят восемь 
лучших по рейтингу спорт
сменов по итогам всех эта
пов лиги «Локодзюдо».

Наши уже известные спорт
сменки, воспитанницы тре
нера Константина Глухова, 
Екатерина Халеева (весовая 
категория 40 килограммов) 
и Юлия Красильникова (44 
кг) вызов приняли, сумев за
воевать медали. Катя усту
пила лишь в финале, заняв 
второе место. Ещё за 50 се

«Проблемы, накоплен-
ные годами, за один 

день не решить, но мы 
будем делать всё  

возможное».

Александр Орёл
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